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会長挨拶	 阿部会長

皆さんこんばんは。
まずは報告です。
河邊パスト会長が、怪我をされて年内休会届け提出

がありました。

また、由上パスト会長から退会届けと手紙を頂きま
したので、読ませていただきます。

【由上さんからの退会挨拶】
吹田西ロータリークラブの皆様、こんばんは。
私は健康には自信があったのですが、突然脳内出

血になりました。
１０月初めのことでした。家族は再起不能と考えた

ことでしょう。
今日で脳出血を発症してから ２ カ月が経過しまし

たが、このようにパソコンも時間は掛かるものの入
力も出来るようになりました。会話も出来ます。

来年の春以降には日常生活が出来るものと私は期

待をしております。
しかし、このような体でロータリー活動を続ける

ことは、正しい判断ではありません。皆様に迷惑を
掛けるだけです。

２７年半吹田西ロータリークラブでお世話になりあ
りがとうございました。

非常に寂しいですが、当クラブを退会させて下さ
い。

退会後も、ロータリアンであったことへの配慮は
欠かしません。

今後とも友情を大切にお付き合いの程よろしくお
願いいたします。

皆様も、お体を大切にして下さい。 
　令和 ５ 年１２月１１日

由上 時善　

病気前、忙しい日々が続きストレスが溜まっていた
ようです。皆さんも調子が悪ければ直ぐに病院に行っ
て下さいと、由上パスト会長からの伝言です。

また、次週から会員数が39名から38名になります。

先週１２月 8 日～ 9 日（金・土）の地区大会の報告で
す。

先ずは、 ２ 日間通しての感想を一言で言うと、延原
ガバナーのテーマと希望が伝わる、素晴らしい地区大
会でした。

私は、１ 日目の晩餐会でヴァイオリニストの川井郁子
さんの、スペシャルコンサートを初めて体験し感動しま
した。

２ 日目の記念講演は、映画作家の河瀬直美の想いが
詰まった素晴らしい講演でした。

本日の例会

第1913回例会　令和 5年12月18日
今週の歌　「奉仕の理想」

クリスマス家族例会

前回の記録

次回の例会

第1９14回例会　令和 6年 1月15日
今週の歌　「君が代」　「我らが生業」

新年例会（ニコニコBでの開催）



ゲスト紹介	 親睦活動委員会　合田委員

本日は、お客様はいらっしゃいません。
会員の皆様で、本日の例会をゆっくりお楽しみくだ

さい。

幹事報告	 坂本幹事

１  ．１２月 8 日～ 9 日で地区大会が開催されました。
井伊ガバナー補佐、常任幹事、参加された皆様、お
疲れ様でした。そこで 3 年後２０２6－２７年度ガバナー
東大阪RCの横田孝久氏がガバナーノミニーデジグ
ネートとして発表されました。

２  ．次週は移動家族例会です。１8時より心斎橋のWホ
テルで開催されます。

3  ．高槻西RCの「3５周年事業　英語スピーチコンテ
スト」を２０２4年 １ 月１3日（土）に実施する案内が先ほ
ど届きました。参加ご希望の方は受付に置いてあり
ますのでご記入ください。

4  ．事務局は１２月２6日～ １ 月 ５ 日までお休みです。急
用がありましたら幹事までお願いします。

５  ．本日、例会終了後に理事会があります。理事の皆
様はお集まりください。

6  ．１２月結婚記念月のお祝い
　 瀬川会員夫妻、橋本（幸）会員夫妻　おめでとうござ

います。
７  ．２０２２－２3年の表彰が地区大会でございました。当

クラブで表彰されたものを後ほど回覧致しますので
内容をご確認ください。

8  ．新年明けての １ 月１５日の例会は、ニコニコBにな
りお酒が出ます。皆様、出来る限り車を避けて例会
出席お願いします。

出席報告	 出席委員会　橋本（芳）委員長

●会　員　数　3９名　　出席会員数　35名
●来　　　客　 0名　　本日の出席率　９７．２２％
●１１月２７日の出席率（メーキャップ含む）１00％

親睦活動委員会	 堀委員長

皆さん今晩は。親睦委員会からのご連絡です。
来週のクリスマス移動家族例会を、Wホテル大阪で

行います。
午後 ５ 時3０分から受付、午後 6 時から例会を開始致

します。
天気が良ければ、御堂筋のイルミネーションも綺麗

かなと思います。
何かご不明な点が有れば、堀まで連絡お願い致しま

す。

青少年奉仕委員会	 佐藤委員長

青少年奉仕委員会からご連絡致します。
受付で本日から、御案内しております青少年奉仕の

炉辺談話実施のお知らせです。
２０２4年 １ 月１8日（木）、場所は当ホテル隣のハートラ

ンド江坂 ２ 階の宮崎地鶏の「車」で行います。２０人程
度を予定しておりますので、是非ともご参加よろしく
お願い致します。

ロータリー財団委員会	 福原委員長

本日、杦本パスト会長より寄付をいただきました。
ご協力ありがとうございました。



ニコニコ箱	 西村SAA

●江村会員　PRチラシをボックスに入れさせて頂き

ました。よろしくお願い致します。

●瀬川会員　結婚記念日のお花ありがとうございまし

た。

●西村会員　 ２ 年連続で最高益を更新することが出来

ました。

●橋本（幸）会員　結婚記念日のお花ありがとうござい

ました。

●村上会員　初めて １ ラウンドで、パーを ２ つ取れま

した。堀会員と橋本（幸）会員のおかげです。

梶山パスト会長からニコニコBのご寄附がありました。

　　　　　　　　本日のニコニコ箱 １５,０００円

　　　　　　　　累計のニコニコ箱 ７4５,５8０円

　　　　　　　累計のニコニコB １,０００円

卓　　　話

年次総会

坂本幹事：吹田西ロータリークラブの２０２3－２4年度年

次総会を開催いたします。

吹田西ロータリークラブの細則第 4 条第 １ 節に年

次総会の議長を会長が務める事とありますので、

阿部会長、議長をお願い致します。

阿部議長：吹田西ロータリークラブ細則第 ５ 条第 4 節

に年次総会および決議を行う例会の定足数は会員総

数の 3 分の １ 以上とするとあります。

定足数の確認を坂本幹事よろしくお願い致します。

坂本幹事：会員総数39名で本日の出席者は3５名。よっ

て本総会は有効に成立することをご報告致します。

阿部議長：それでは、本日の総会の議案を確認します。

吹田西ロータリークラブ定款第 ７ 条第 ２ 節に、

「年次総会は、役員を選挙するため、現年度の収入

と支出を含む中間報告および前年度の財務報告を発

表するための年次総会は、細則の定めるところに従

い、毎年１２月3１日までに開催されるものとする。」

合わせて、細則第 ５ 条第 １ 節「本クラブの年次総会

は、毎年１２月の第 ２ 例会時に開催し、次年度会長、

次次年度会長、次年度副会長、次年度幹事、次年度

副幹事、次年度理事及び会計監事の選挙を行わなけ

ればならない。」となっております。

阿部議長：第 １ 号議案に入ります。

役員選考委員会より次年度副会長候補者　清水  

大吾さん、次年度第二副幹事候補者　瓜生　晴彦さ

ん、次年度会計監事候補者　伊藤　泰充さん

賛成の方は拍手をお願い致します。全会一致で以

上 3 名は承認されました。

続きまして、理事候補者の選挙を行います。

これから扉を閉めていただき、退出の無きようお

願い致します。

坂本幹事、SAAの皆さん、よろしくお願い致し

ます。

＜投票＞

坂本幹事：選考委員会の皆さん開票にお集まりいただ

きますよう、よろしくお願い致します。

　　それでは、開票の間に橋本徹也会計より、今年度

の中間報告をお願い致します。

＜橋本徹也会計より会計中間報告の詳細説明あり。＞

坂本幹事：開票が終わったようですので、阿部議長よ

ろしくお願い致します。

阿部議長：次年度の理事 ５ 名の発表を、選挙管理委員

会　井伊パスト会長からお願い致します。

井伊パスト会長：選挙管理委員会から発表させていた

だきます。

吹田西ロータリークラブ細則第 3 条により

次年度理事は、

瓜生 晴彦さん、福原　斉さん、橋本 芳信さん、

木田 昌宏さん、近藤　亘さん、

次点で佐々木　博史さん

阿部議長：引き続き、

　　次年度会長候補者　　　　紙谷　幸弘さん、

　　次次年度会長候補者　　　清水　大吾さん、

　　次年度幹事候補者　　　　清水　良寛さん、

　　次年度第一副幹事候補者　橋本　幸治さん

　賛成の方は拍手をもってお願い致します。

　　以上の方は承認されました。

　　以上をもちまして２０２3－２4年度の年次総会を閉会

致します。

　　皆さん、ありがとうございました。
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本日の卓話は「年次総会」です。年次総会 選挙管理委員会  井伊パスト会長

国際ロータリー第２66０地区　延原健二ガバナー 地区大会 本会議 吹田西RCの面々

年次総会 阿部議長

第２66０地区　地区大会本会議　NHKホールにて 吹田西ロータリークラブ紹介


